



Kindergarten St. Martin feiert den heiligen Schutzpatron und Namensgeber der Einrichtung

Voller Freude und Erwartung feierte dieses Jahr der Kindergarten St. Martin den Heiligen und Namensgeber seiner Einrichtung besonders. Alle Kinder und Eltern freuten sich darauf, da seit Beginn der Corona - Pandemie, dies das erste Fest war, das man wieder zusammen feiern konnte.

Die Kinder gestalteten zuvor fleißig ihre unterschiedlichen Laternen in den einzelnen Gruppen. Die Geschichte vom heiligen St. Martin wurde den Kindern anhand eines Erzähltheaters mit eindrucksvollen Bildern dazu vermittelt.

Ebenso bekamen die Kinder für ihre Mappen ein Ausmalbild vom Schutzpatron, welches sie mit Spaß zusammen ausmalten.

Am Tag des Martinsumzuges trafen sich die einzelnen Gruppen draußen und voller Stolz begann jede Gruppe ihren kleinen Umzug mit den schönen leuchtenden Laternen. Die Kinder und Eltern sangen dazu fleißig Laternenlieder.

Als sich alle wieder auf dem Kindergartengelände nach dem Umzug einfanden, wurde das Martinsspiel auf der Wiese aufgeführt. Erzieher, Eltern und Kinder stimmten das St. Martinslied an und dabei teilte St. Martin seinen Mantel mit dem Bettler.

Zum Abschluss bekam jedes Kind eine gebackene Martingans geschenkt.





